

NOTICIERO DE SORIA

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 23 de Febrero de 1931

NUMERO DE HOY 5.147

INFORMACIONES DEL MOMENTO

Agencia de colocaciones

Mi amigo está sin colocación. Lleva el hombre unos días de martirizante lucha en busca de un sitio donde ganarse el cocido. Las cosas están muy malas y todas sus gestiones han fracasado por completo. Me lo encuentro en la Puerta del Sol, foco madrileño de esta inmensa legión de los sin trabajo.

Le doy ánimos. Intento llenar de optimismo su estómago vacío, y echamos una ojeada a los periódicos. En la sección de palabras, buscamos afanosos la bolsa del trabajo, con la vana esperanza de hallar algo. Un anuncio se apodera de nuestra atención y aunque todo en él es una incógnita, decidimos ir a las señas que allí se indican. Mi amigo desesperanzado se resiste al principio, pero como me ofrezco a acompañarle, se decide a este nuevo intento.

Subimos por una escalera estrecha y empuñada. Nuestros pies zozobran y tememos rodar escaleras abajo. Nos dirigimos en busca de este señor del anuncio, que según parece vive en la buhardilla. Llegamos. En una puerta hay clavado un papel que dice: «Agencia».

Un chiquillo nos franquea la puerta y pasamos a un amplio desván, en donde un pobre señor rodeado de mesas aparenta escribir. Nos saluda ceremonioso y le pedimos noticia de su oferta.

—Pues verán ustedes. Nosotros nos dedicamos a proporcionar colocaciones desde hace algún tiempo. Estamos en contacto con el comercio, saben ustedes, y en cuanto hay alguna plaza vacante, nos lo dicen y colocamos a la persona inscrita en nuestra agencia, que reúne las mejores condiciones para desempeñarla.

—¿Entonces?
—Si, es preciso, indispensable, estar inscrito para que podamos colocarle.

—¿Las condiciones?
—Modestísimas. La inscripción vale cinco pesetas, y una vez colocado habrá de abonarnos el 25 por 100 del sueldo del primer mes.

Nuestro hombre se deshace en explicaciones. Nos enseña papeles, notas y libros y nos asegura que ha dado ocupación a miles de personas. Su poder es infinito. Lo mismo le proporciona a cualquier mortal una plaza de director general en una sociedad, como coloca a una chica en una casa de tres duros. Su agencia es muy formal, acreditadísima. Además un duro se lo gasta cualquiera en una fruslería y aquí se trata nada menos que del porvenir...

Habla con una seriedad imperterritable y acción grotescamente. Como se da cuenta de nuestra desconfianza, aumenta el fuego de su discurso. Nos cita nombres y nos ofrece multitud de pruebas; mas mi amigo hombre práctico y conocedor de la vida no suelta el «machacante» y el desaliento del señor agente ya no puede contenerse. Adopta todos los procedimientos imaginables; no falta mas que extienda la mano y nos pida la limosna pródiga de los cinco pesetas.

Mas que otra cosa, sentimos lástima de este sujeto. Ni mi amigo ni yo, nos acordamos ya del asunto que nos llevó a visitarlo; pero confieso que nos da pena la lucha titánica, que desarrolla en unos minutos, a fin de cazar al soñado duro.

Nos despedimos. Hasta la puerta de la buhardilla nos acompaña. Va triste, vencido, fracasado. No ha podido con nosotros, y el hombre a la vez que nos ve marchar, vislumbra también las pesetas, que huyen escaleras abajo.

He aquí un hombre, que vive de los «que no pueden vivir». De los que meses y meses buscan trabajo sin encontrarlo y un día leen el llamativo anuncio, acuden a la «Acreditadísima agencia» y dejan entre las manos sedientas de su dueño las tristes cinco ptas. que indudablemente necesitan para comer...

¿Es una industria formidable? ¿No?

El Reporter numero 13.

Una obra Patriótica

En defensa de los bosques

Diferentes veces nos hemos ocupado de esta obra, eminentemente patriótica. Tal vez no haya otra de mayor urgencia e importancia ni que más directamente afecte a la agricultura nacional, como esta de fomentar y defender los bosques. La materia ha sido tan vulgarizada que nadie ignora la inmensa bondad de la empresa.

En España acusa el problema las más escandalosas responsabilidades y seguramente será la región aragonesa una de las que denuncian mayores abandonos y egoísmos, principalmente en la provincia de Teruel. En aquellas sierras es en donde pueden apreciarse mejor las últimas y casi recientes talas.

La desmedida avaricia de los propietarios, salvo raras excepciones, troca en peladas calvices de secaral grandes superficies de monte frondoso que formaban magníficos bosques.

La guerra europea fué un magnífico acicate que aceleró el desenfreno de la devastación por un lucro desmedido e inesperado. Hoy—ya hace algunos años—el Estado frena con su oportuna y cuidadosa intervención la codicia loca de los propietarios, habiéndose logrado contener tal anarquía.

Algunas entidades y corporaciones laboran también eficazmente en esa empresa patriótica, marchando a la cabeza de esa noble cruzada el Con-

sejo Provincial de Fomento de Barcelona, que ha editado y repartido profusamente folletos de aleccionamiento y propaganda en defensa de los bosques.

Entre toda esa magnífica obra destaca un folleto de mérito extraordinario lleno de exquisitos pensamientos y adecuadas máximas, tan práctico y sencillo que no hay nada más apropiado para que se grave en la inteligencia de los niños.

Es afortunado autor de esta obra el secretario de dicha entidad, don Jaime Mans Pons y Camarasa de exquisita sensibilidad y no común cultura.

Dada la inmensa trascendencia de la empresa, todos debemos apoyarla. Repoblar los montes, fomentar los bosques y defenderlos luego de los vandálicos atentados, habrá de ser reconstruir una de las mayores riquezas nacionales y dotar a la agricultura de su más grande e indispensable protección. Recordemos las palabras de Joaquín Costa.

La vegetación, suavizando el choque violento del agua de lluvia al caer sobre la tierra, y las raíces aprisionando a ésta impiden que sea arrastrada por los aguaceros: hacen que las montañas no se vayan al mar. El árbol constituye la más sólida fuente de riqueza del país; por lo mismo los Gobiernos deberían tratarla con predilecto afecto.—*Instituto Agrícola Calalán de San Isidro.*

Un país arbolado presagia o sostiene la civilización: es una esperanza a una realidad de cultura. En grandes bosques habitan los pueblos que están como reservados a civilizaciones futuras. En tierras de árboles cultivados residen los pueblos de cultura floreciente. Sólo las razas caídas y gastadas suelen ocupar un suelo ras-

Cosas del momento

Candidatos y electores

Se acerca para España un acontecimiento que, por lo inusitado desde hace unos años, casi reviste caracteres de solemnidad. Adelantándonos a la fecha, nos referimos a las elecciones de nuestros representantes en Cortes, cuya solución de continuidad comenzó en el año de gracia de 1923.

Verdaderamente ello constituye un avance hacia la normalidad; el individuo tanto como la colectividad, tendrán quien defiendan sus derechos y quien procure que las leyes, que en las Cámaras se discutan y aprueben, sean beneficiosas para sus intereses o, por lo menos, constituyan para ellos el menor quebranto posible. Todo esto nos parece de perlas; es el lado bello de la teoría; pero en la práctica nos ocurre una duda. En estos años de silencio, ¿todos los electores han adquirido el pleno conocimiento de su conciencia de libres ciudadanos? ¿Quién de Pasamonte, disfrazado de maese Pedro, no armará el tinglado de sus famosos muñecos convirtiendo en un infame mercado lo que debe ser libérrima y recta afirmación de nuestro ideal? Nuestro optimismo no cree que así suceda y sin embargo la duda cruel y desesperante continúa ensañándose con nosotros y ya todos conocemos esta condición humana que nos atormenta muchas veces hasta en nuestras convicciones.

Necesario es, pues, que comprendamos que todo individuo que consiga ser elegido por medios bastardos o por su propio esfuerzo «pecuniario» solamente se acordará de su distrito por haberse dejado en él una parte de su fortuna a cambio del acta y cargo que ostenta.

Y por último y principalmente si la voluntad y el raciocinio son facultades que hacen del hombre un ser superior a los irracionales y todo ello lo cedemos por unas miserables pesetas ¿qué es lo que queda del noble y personal y humano? El comentario no necesitamos hacerlo; él se hace por sí mismo tan elocuente como poco halagüeño.

Benito Herrero.

Tozalmore, febrero de 1931.

Pase V. varias horas de muchísima risa

leyendo la graciosísima novela satírica del ilustre escritor D. Eduardo Barriobero

La Policía de Botaroff

El más cómico de los libros humorísticos.

¡Docientas páginas de risa constante!

Precio: dos pesetas.

Se envía certificado sin gastos pidiéndolo y remitiendo su importe por giro postal al Director de PUBLICIDAD TECNIA.

D. Juan G. de Luaces
Preciados, 7, Continental

MADRID

LA SEÑORA

Doña Teresa Martínez de Azagra y Torres, Garcés de Marcilla y de Pablos de Martínez de Azagra

Ha fallecido en la Villa de Almazán el día 18 de Febrero de 1931

(Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad)

R. I. P.

Su esposo don Gerardo Martínez de Azagra y Cortazar; hijos doña María, don Joaquín, don Manuel, doña Paz, doña Teresa y doña Mercedes; hermanos don Eduardo, don Alejandro, don Silverio y don Ramón; hermanos políticos, tías, sobrinos, primos y demás familia:

Ruegan a V. encarecidamente, la encomienden a Dios en sus oraciones, por lo que les quedarán agradecidos.

Soria 23 de Febrero de 1931.

Después de la Gripe

El enfermo queda quebrantado, sin energías ni vigor alguno, sin ganas de comer y expuesto a una gravísima recaída

Si queréis regenerar pronto vuestro organismo, recobrar el apetito y las fuerzas, tomad el poderoso reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

que es de todos el tónico preferido para combatir el agotamiento

Aprobado por la Real Academia de Medicina

Cerca de medio siglo de éxito creciente

Banco Español de Crédito

CAPITAL..... 100.000.000 de pesetas
RESERVAS..... 48.542.944,54 —
DESEMBOLSADO... 46.683.750,00 —

Domicilio Social: MADRID — Alcalá, 14 y Sevilla, 3 y 5

CONSEJO DE ADMINISTRACION

Presidente, Excmo. Sr. Marqués de Cortina; Vicepresidente, Ilmo. Sr. D. Luis Alvarez de Estrada; Administrador Delegado, Excmo. Sr. D. Pablo de Garnica; Administradores, Excmo. Sr. Marqués de Albuemas, Excmo. Sr. Marqués de Valdeiglesias, Excmo. Sr. D. César de la Mora, Excmo. Sr. Conde de la Mortera, Sr. D. Francisco Arriño, Sr. D. Antonio Sáez, Excmo. Sr. Marqués de Viesca de la Sierra, Excmo. Sr. D. Manuel de Argüelles; Censor, Sr. D. Alberto de Aguilar.

OPERACIONES

Cuentas Corrientes con interés - Cuentas corrientes de Crédito - Cuentas Corrientes en Moneda Extranjera - Descuento y Cobro de Letras sobre España y el Extranjero - Préstamos sobre Valores - Descuento y Cobro de Cupones Giros y Cartas de Crédito sobre España y el Extranjero - Giros Telegráficos - Depósitos de Títulos, Valores y Objetos preciosos - Compra-Venta de Monedas Extranjeras - Ordenes de Bolsa

CUENTAS CORRIENTES

A la vista 2 y 1/2 por 100 de interés anual - A ocho días vista
CONSIGNACIONES A VENCIMIENTO FIJO

A un mes 3 por 100 anual — A tres meses 3 y medio por 100 anual
A seis meses 4 — — — A un año... 4 y medio por 100 anual

CAJA DE AHORROS

Interés que se abona -- 4 por 100 anual

fincas de regadío

Se arrienda una de 32 fanegas, con dos casas-vivienda, cuadras, pajares agua fija y más de 200 árboles frutales en plena producción. Otra de siete fanegas, sembrada de alfalfa este mismo año; y otra de dos fanegas y mediá; juntas o separadamente; situadas en el término de «La Isla».
Razon, calle Marqués de San Nicolás número 51, piso segundo.—LOGROÑO

Soria y los Sorianos

y desnudo de vegetación, un suelo que corresponde a la decadencia y agotamiento de las razas mismas.—*M. Costa y Llovera, presbítero.*

Hay que cuidar a los árboles, que son nuestros amigos y que sanean una atmósfera que la sociedad se encarga de envenenar.—*Doctor Robert, Alcalde de Barcelona.*

El amigo del hombre es el árbol. El es, no sólo el mejor amigo, sino su protector, su bienhechor, el único de que nunca tiene que temer engaño ni traición, olvido ni ingratitude. Es lo Bueno, lo Bello, lo Útil.

El día que el árbol desaparezca de la Tierra, el hombre desaparecerá también; la Tierra misma no tendrá razón de ser: será un pedregal estéril que dará vueltas inútilmente por el espacio.—*Apeles Mestres.*

El árbol con sus raíces es el emblema del vigor; su tronco, de la fortaleza; sus ramas, del honor; sus flores, de la belleza; sus frutos de la fertilidad.

El amor a los árboles fué siempre el termómetro que marcó el progreso de todos los pueblos que fueron y son grandes.—*Francisco Viñas.*

Qué cosa tan triste ver una tempestad en tierra desarbolada, cuando el agua, que tiene que ser fuente de vida, abarranca el terreno y arrastra trozos de patria hacia el mar, y las tierra frescas se vuelven secas porque el agua no se detiene en las alturas, los torrentes se hunden como cara llena de arugas y las gentes se van, marchándose abajo también, dejando sus poblados inhospitalarios. En las partes altas, el yermo; en las bajas, la inundación. El agua, sin broza para entretenerse, llega súbitamente al mar; circulación rápida y desastrosa; la fiebre de 40 grados.—*Manuel Raventós.*

Cultivos, ganados, montes: estos son los tres términos naturales de la Agricultura y estos los tres factores que hay que armonizar y ponderar. Quitad uno de ellos y no hay Agricultura; coordinad los tres y el progreso agrícola será evidente.—*Marqués de Camps.*

El árbol es el maravilloso acumulador ideado por la suprema inteligencia de Dios para guardar gran parte de la energía mecánica que nos envía el sol. Es el laboratorio viviente, que se apodera con sus raíces de las inmundicias del suelo y con sus hojas, de los gases de teletéoros de la atmósfera para convertirlos en hermosas flores y sabrosos frutos; pero también realiza el milagro de guardar cuidadosamente el calor, que es el origen de todas las energías.—*Mariano Rubio.*

La repoblación forestal significa belleza, riqueza y que nuestra país se queda considerar como país civilizado.—*José Zulueta.*

Manías de personajes célebres

Algunos hombres ilustres tenían una predilección muy marcada por cierto día del año. Napoleón la tenía por el 20 marzo.

Carlos V prefería el día de San Matías (24 de febrero), proque nació en ese día (1500), fue elegido emperador, fue coronado y el 24 de febrero de 1556 añadió la corona.

Sixto V nació en miércoles (13 de diciembre de 1851), profeso en miércoles, fue nombrado cardenal en miércoles y elegido papa en ese día.

Luis XIV odiaba, sin saber por qué, los sombreros grises. Enrique II, que tenía un gran cariño por los perros pequeños, no podía quedarse solo en una habitación con un gato. El mariscal Brizé perdía el conocimiento a la vista de una liebre. Viádislas, rey de Polonia, se turbaba cuando veía manzanas.

Saliger se estremecía a la vista de los berros. Lamothe le Vayer no podía soportar el sonido de instrumentos.

Algunos personajes célebres son conocidos por su afecto hacia ciertos animales. Alejandro mimaba a Bucéfalo. Augusto a un loro. Heliogábalo a un estornino. El emperador Honorio tenía por una gallina un cariño profundo. Passeroni, poeta italiano, que murió en 1802, adoraba a un gallo, del cual habla siempre en sus poesías.

Sarna - Roña

Se curan cómodamente en diez minutos, sin baño, con el Sulfureto Caballero

De venta en droguerías y farmacias

En gran página ilustrada con grabados de los principales monumentos artísticos de nuestra querida ciudad publicada en el importante rotativo «LA PRENSA» de Buenos Aires con fecha de 25 de Enero por el ilustre periodista D. Francisco Grandmontagne, quien después de razonada e inteligente crónica en la que extensamente habla de las costumbres, geografía y situación de nuestra provincia atmosférica y elementos que contribuyen a formar el carácter de la raza castellana, vegetación, monumentos que adornan esta provincia y anhelo de instrucción y afanes del comercio por las vastas regiones de ultramar, dice:

Salgamos, pues, de las ruinas para formular unas breves reflexiones sobre los sorianos actuales. Hasta muy avanzado el último siglo, su principal actividad fué el pastoreo trashumante. Ellos llevaban en el invierno los rebaños de ovejas merinas a las regiones cálidas de Extremadura y los traían en el verano a los pastizales de las sierras sorianas. Las viejas merinas de estos pagos fueron el tronco inicial de la ganadería ovina de los campos americanos.

Parecería natural que esta tradición local, al emigrar los sorianos a América, indujerales a preferir, sobre toda otra actividad, las faenas pastoriles, empezando por puesteros, para alcanzar, por fin, la categoría de grandes estancieros, ya que nadie como ellos conoce el pastoreo extensivo a la manera argentina. No ocurre así, sin embargo. Salvo contadisima excepciones, no hay sorianos puesteros, estancieros, ni tamberos. Todos se dedican al comercio urbano, especialmente de telas. Son tenderos, registreros, contables, tenedores de libros, vendedores y viajantes. En todas las tiendas, registros y depósitos de casimires de Buenos Aires hay sorianos, ya sean patronos, habilitados o dependientes. Conozco por aquí muchos comanditarios retirados, mientras sus comprovincianos, muchachas llevados por ellos, continúan ahí con la tienda, el registro o la mercería.

La difusa cultura de Soria a que antes hice referencia, determina que salga de aquí los jóvenes ya bien preparados para las tareas mercantiles. Y como son despiertos e instruidos de ingenio agudo

y palabra suelta, carácter dúctil, suaves maneras, espíritus finos, en una palabra, tienen lo que en término criollo se llama «buen mostrador». Estos sagaces y cultos sorianos no solo se abren camino en el comercio de telas de los centros urbanos argentinos, sino también en las tiendas de toda Andalucía, en muchas de las cuales empezaron de jovencillos por levantar las persianas, acabando por ser sus propietarios.

Entre los mozos españoles que emigran a América, los sorianos son los primeros en lograr independizarse, armando al punto su tenderete o tendezuela. Sobrios ordenados, activos, diligentes y previsores, nadie les gana en celeridad para levantar la base inicial de la fortuna. En general, no suele ser ella muy grande —las mayores son siempre territoriales—, pero sí muy rápida. En el mostrador son verdaderos águilas. Su verba no puede ser más fina, convincente y sugestiva, pues hablan el Castellano con tanta propiedad como cualquiera de los 40 académicos de la Real Academia de la Lengua. Yo he visto algún soriano, en la tienda de cierto pueblo de la provincia de Buenos Aires, vender a una china un pañuelo de rabiosamente «colorao», empleando una oratoria digna de Cicerón.

Lo más simpático de estos despabilados mozos es su amor a la independencia, instinto heredado quizá de sus remotos ascendientes, épicos luchadores frente a las legiones romanas.

Los sorianos de las tiendas de América y Andalucía vienen a ser los numantinos del mostrador. Amantes de su tierra soriana, todos sueñan en volver a ella. Desde sus viejos muros y ruinas románicas, evocadoras del gran carácter de la raza, yo envío a todos los jóvenes sorianos que trabajan en las tiendas y registros de Buenos Aires mi cordial y efusivo saludo, dejando cumplida la promesa que hice a muchos de ellos, en ocasiones distintas, de consagrar a su ciudad natal una de las páginas dominicales de «La Prensa».

Ceregumil Fernández

Alimento vegetariano completo

Fernández y Canival MALAGA
De venta en todas las buenas farmacias.—SORIA

FINANZAS

Sección Rumores

SE DICE:

...Que los periódicos continúan haciendo apreciaciones sobre el momento político actual.

...Que se anuncia para en breve una reunión del bloque constitucionalista.

...Que dicha reunión la presidirá el Sr. Sanchez Guerra.

...Que no sabemos lo que dará de sí el nuevo gobierno.

...Que ya en otras ocasiones han fracasado en la gobernación del país, varios de sus componentes.

...Que lo más sensible es que después de ocho años de dictadura, volvamos a las mismas andadas.

...Que todavía no se ve bien claro y despejado el horizonte político.

...Que la lucha intestina entablada entre los diferentes sectores y grupos monárquicos, no puede ser más suicida para la causa que defienden, dando lugar con su actitud a que muchos ciudadanos, desengañados de esas *cositas*, emprendan nuevos rumbos políticos.

...Que muy en breve, se va a proceder al enterramiento del acta nueva de reforma de la Plaza de toros, juntamente con el acta vieja de construcción.

...Que a dichas actas les harán compañía dos *Carabas* de cuproniquel, una con agujero y otra sin él.

...Que consignamos con el natural agrado, la limpieza que en la actualidad reina en la Plaza de Abastos y calles de la Ciudad.

...Que el Jefe de Policía Urbana Sr. Mozas, velando por el orden higiene y salubridad pública, trabaja intensamente por hacerse tan popular como su digno antecesor D. José Sanz Oliveros.

...Que también hemos comprobado como uno de los últimos rumores, relativo a la falta de luz en algunas calles, ha sido atendido subsanando dicha falta.

...Y que aconsejamos a los *pollos* que se dedican a romper las lámparas de la vía pública, se atengan a las consecuencias *funestas* que pueden derivarse de la falta de luz...

...Que todavía no se le ha terminado el billete Kilométrico a la *ilustre* viajera señora D.^a Anastasia.

...Que hace unos días llegó hasta la frontera y no sabiendo donde ir, viró en redondo, puso proa hacia Barcelona, tomó el correo de Madrid, y en uno de los hoteles de la Villa y Corte, está esperando las ordenes del Presidente del Consejo...

...Que no obstante ser Carnaval la *amiga* de los periodistas, no se ha quitado el vestido rojo.

...Y que como los periodistas son *chicos* de buen gusto y amigos de ver las cosas de colores de su agrado están deseando que a la *danzante* dama, le entre el cólera morbo-asiático, y la echen a purgar en las sagradas aguas del río Ganges, todos los crímenes de lesa libertad cometidos y por cometer...

Con otento B. L. M. nos remite nuestro amigo el Director de esta Sucursal del BANCO DE ARAGON un ejemplar de la Memoria de tan importante Sociedad correspondiente al vigésimo primero ejercicio social de 1930.

Al acusarle recibo y agradecerle su envío, nos permitimos hacer algún comentario a los datos que figuran en la misma.

Hace resaltar las circunstancias anormales en que se ha desenvuelto el negocio bancario durante el año de 1930, afectado por la intensa crisis iniciada en los Estados Unidos a fines de 1929 que se propagó a toda Europa. Esta crisis, motivó el derrumbamiento de precios tanto de primeras materias y manufacturas al no crear el consumo en proporción a la producción que se había venido forzando excesivamente durante los últimos años, baja que como consecuencia, ha afectado a la yoría de los valores mobiliarios.

A estas causas de carácter mundial hay que añadir las de carácter social que han influido de una manera muy especial en nuestra nación, sobre todo la inquietud política suscitada desde la caída de la Dictadura que tan lamentables consecuencias ha tenido para nuestra moneda y que ha originado sucesos tan lamentables como los acaecidos en la región altoaragonesa.

No obstante todo ello, el negocio se ha desarrollado de una manera bastante satisfactoria y todas las cuentas de su balance ofrecen un apreciable avance, muy especialmente la CAJA DE AHORROS que ha experimentado un aumento en el año 1930 de pesetas 16.788000 lo que representa un signo inequívoco de la confianza siempre creciente que el público dispensa a tan importante Entidad.

Los beneficios líquidos aun que un poco inferiores a los del año anterior debido especialmente al aumento experimentado en gastos generales por aumento de sueldos del personal, se fijan en Pesetas 2.231.173'37 que permiten repartir un dividendo de 9'50 por 100 libre de impuestos igual al del año anterior y atender como de costumbre a importantes amortizaciones e incrementar el fondo de reserva en Ptas. 100.000, con lo que queda constituido por pesetas seis millones cienmil para un capital de VEINTE MILLONES.

Según norma establecida por esta Entidad acompaña a la Memoria un detalle minucioso de la constitución de su cartera de títulos valorados todos ellos con gran prudencia.

Felicitemos una vez más al Consejo de Administración y personal del BANCO DE ARAGON que tan a satisfacción de los señores accionistas y clientela lo administran.

Escultor BARRAL Marmolista

Talleres: Ponzano 42 Sucursal: Caballeros 6 MADRID SORIA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra y mármol. Especialidad en obras para Cementerio.

Contra la Gripe

Tabletas de Aspirina

No afectan al corazón

BAYER

